

## 男子バスケットボール部

現部長 吉岡 航佑  
前部長 森川 峻光  
顧問 相田・原先生

僕達男子バスケットボール部は、全道大会出場を目標に日々練習に励んでいます。

僕達は先輩達が引退して人数が少なくなり、体育館の割り当てが他のチームと比べて非常に少ないです。しかし、一人一人の意識を高めて、試合での緊張感を持って、練習のための練習ではなく、試合のための練習をしていくことがチームのレベルを高める最も重要なことだと思えます。

バスケットボールは、個人のプレーではなく、チーム全体でのプレーなので、日常から相手のことを気づかい、個人が持っている力以上の力をチーム全体で出すことが必要です。そのために僕達のチームは一つ一つのプレーを大事にして、頭を使ったプレーをしています。さらに、体育館練習以外の時も、お互いに話し合っていてそれぞれの短所を減らし、長所を伸ばしています。これからは東高の伝統である頭脳バスケットと走るバスケットを極めていきたいです。

最後になりましたが、今まで僕たちを引っ張ってくれた先輩方、本当にありがとうございます。また、相田先生、原先生、これからもよろしくお願ひします。

